



さあ正念場です！ 3年生

11/19 のセンター試験プレテストを最後に校内での模試も終了し、推薦入試も真っ盛り。そしてセンター試験ももうすぐそこに。目の色が変わった？ 3年生は正念場を迎えました。不安な気持ちはみんな同じ。この時期、お気楽な真の受験生など、どこにもいてへんのやさかいに、しっかりとみんなで支え合って、今できることを精一杯、我慢強く取り組んでもらいたいと願うばかりです。頑張れ海高生！ 粘れ海高生！

先生も頑張る！

頑張る海高生に負けないよう、先生方も研修に励んでいます。11/11 に森下先生が、11/17 には佐々木先生と梅村先生が、県下から大勢の先生をお迎えして本校で研究授業を行い、授業方法についての勉強会を行いました。会場となったクラスの生徒諸君にはちょっとした緊張感を感じてもらえることができたかと思えます。ご協力ありがとうございます。

そして、吉田絵美先生（美術）が女流陶芸展～第45回公募展～において受賞され、京都市立博物館にて展示されました。おめでとうございます。



■河北記念賞 ■ココチヨイ波ノ旋律

もちろん1,2年生も！

先月号で紹介をした科学部の「キノコトケグモの研究」が中央審査で日本学生科学賞入選1等となりました。地道な努力の成果です。

また、薬物乱用防止啓発ポスターでは2年生の梅田実咲さんが県の優秀賞に、緑化ポスターコンテストでも2年生の堤下真希さんが全国審査に進んでいます。がんばっちゃあるね海高生。

性について考える 人権講演 11/15



大阪府青少年健全育成審議会委員の岡崎正子氏を講師にお招きし、「君は思春期をどう生きる？」～エイズ時代に生きる君たちへのメッセージ～と題して講演会を開催しました。誘惑に負けない強い心、思いやりの心、自分を大切にすること、自分をコントロールすることの重要性についてお話いただき、生徒たちも真剣に聞き入っていました。本講演について詳しくお知りになりたい方は教頭までご連絡下さい。

教養理学科(1年) 秋季課外研修

(北海道研修 11/15~17)

寒波が北海道を襲っている最中、恒例のSSH研修を行いました。今年はこの3月に講演をいただいた北海道赤平市の株式会社植松電機の植松努氏のもとへお邪魔し、ロケットや宇宙開発についての研修を行いました。北海道大学でもお世話になり、連日、夜遅くまでのハードなスケジュールで、さらに大雪で大変でしたが非常に楽しい研修となりました。詳細はSSHマンスリーをご覧ください。



雪の中での手作りロケットの打ち上げ

引っ張りだこの吹奏楽部



色々なイベントで活躍している吹奏楽部ですが、11月3日には和歌山盲学校の文化祭に招待され、すてきな演奏をしてくれました。楽器を通しての生徒との交流も行い、大変喜んでいただけました。

吹奏楽部を始め海高生たちは色々な経験を通して、心の豊かさを身に付けてくれています。3年間の成長がとても楽しみです。

こちらは職員室での演奏会

音楽選択生による「おしかけコンサート」がありました。今年には三線による沖縄音楽。2学年の修学旅行前に一気に職員室のムードも高まりました。



我らが海高 こうありがたい

11/8 生徒大会が行われました。各クラスから代議員が出席し、クラスで討論したことを出し合い、海南高校について話し合うものです。5月には生徒総会がありましたが、今回はより討論を深めようと代議員制にしています。詳細は生徒会ニュースで紹介していますが、なかなかの大会でした。

12月の予定

- ～2日 2学期末考査
- 2日 防災・避難訓練
- 9日 部室一斉清掃
- 12日 3年生特別時間割開始
- 13日 進路LHR
- 15日 課題研究発表会（御坊市）
- 19日 三者面談開始
- 22日 2学期終業式
- 29日 学校休業日 ～1/3